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1948-ой год. Геноцид признаётся ООН Международным 
Преступлением.  
 

Нюрнбергский Процесс 1945-1946-го годов не осудил 
Основных Заказчиков и Финансистов Гитлеровской 
Германии, свершивших Геноцид против Человечества в 
ХХ веке. И это было Жестоко и Неправильно!  
 
Ответной реакцией на Несправедливое окончание 
Нюрнбергского Процесса было создание в 50-х годах в 
СССР, а потом распространившейся на территории 
Польши, Бельгии, США и ряда других Стран Независимой 
Инициативной Фронтовой Группы (НИФГ), о которой 
будет сказано ниже. 

https://ru.wikipedia.org/wiki/1948_%D0%B3%D0%BE%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%B5%D0%B6%D0%B4%D1%83%D0%BD%D0%B0%D1%80%D0%BE%D0%B4%D0%BD%D0%BE%D0%B5_%D1%83%D0%B3%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%BD%D0%BE%D0%B5_%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BE
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%B5%D0%B6%D0%B4%D1%83%D0%BD%D0%B0%D1%80%D0%BE%D0%B4%D0%BD%D0%BE%D0%B5_%D1%83%D0%B3%D0%BE%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%BD%D0%BE%D0%B5_%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BE
https://www.youtube.com/embed/gJuNvJwUZtk?feature=oembed
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Задачей НИФГ стало создание Доказательной Базы, 
основанной Исключительно на Неопровержимых Фактах, 
для Продолжения Нюрнбергского Процесса или 
Создания Нового Международного Уголовного Суда над 
самими Заказчиками и Финансистами Общей Мировой 
войны ХХ века, начавшейся в 1914-м году (Первой 
Мировой войны) и возобновлённой в 1939-м году (Второй 
Мировой войны).  
 
По разным оценкам количество Жертв в двух войнах 
составило 120-ть миллионов человек, а во Вторую 
Мировую войну было втянуто где-то 62-е Страны из 73-х 
тогда существовавших. 
 
Как было доказано НИФГ, Основным Заказчиком и 
Финансистом Двух Мировых войн ХХ века была, есть и 
остаётся Корона Британской Монархии, а также её 
Англо-Саксонские Союзники! Именно Корона Британской 
Монархии ещё в Начале ХХ века затеяла самую 
Кровопролитную в Истории Человечества 
Общечеловеческую Трагедию ради спасения от 
Коммунистического Нашествия, создавшего свой Оплот в 
Царской России. 
 
Важно понимать, что Заговор Коммунистов против 
Заговора Монархов с рождением Коммунистической 
теории Карла Маркса и ближайшего сподвижника его 
Коммунистической теории – Энгельса, перешедшей в 
Кровопролитную Практику Ленина, а потом вбивающего 
кровавой рукой в Светлое Будущее народы мира – 
Сталина, начался задолго до Первой Мировой войны.  
 
Нам доподлинно неизвестно, что можно было сделать 
тогда Монархам и, главное, как мирно можно было им 
решить проблему спасения от Коммунистического 
Нашествия, сулившего истребление Монархов. Но, 



3 
 

спасая «свои шкуры», война Целого Мира с её 
неисчислимыми Жертвами была развязана первой 
именно Заговором Монархов!  
 
Основная цель НИФГ состояла в том, чтобы посредством 
предполагаемого решения Уголовного суда арестовать 
всех Заказчиков и Финансистов Мировой войны ХХ века, 
а из тех, кто не остался жить – их Правопреемников, 
начиная с ареста лидеров семьи Короны Британской 
Монархии, чтобы была изъята вся Собственность 
Короны Британской Монархии, и было распределение 
всей изъятой Собственности между выжившими 
Жертвами Мировой войны ХХ века, а также потомками 
Жертв Мировой войны ХХ века всех стран мира.  
 
Предполагаемый Суд должен был осудить всех 
оставшихся в живых Агентов Британской Монархии, 
самолично истреблявших мирное население, а если 
таковые Агенты не остались в живых – решением Суда 
произвести изъятие Собственности у их 
Правопреемников, и распределение этой Собственности 
между оставшимися в живых Жертвами Мировой войны 
ХХ века, а также потомками Жертв Мировой войны ХХ 
века всех стран мира. 
 
Для правильного понимания сути вопроса необходимо 
использовать перефразированные слова одного их 
советских поэтов: «Мы говорим – Англия, а 
подразумеваем Корону Британской Монархии, 
Британский престол. Мы говорим – Британский престол, 
Корона Британской Монархии, а подразумеваем Англию». 
 
Осуждение Змеиного Гнезда – Гнезда Сатанизма и 
Кровавых Палачей, прежде всего Короны Британской 
Монархии становилось Неизбежным в силу 
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Разведывательной работы НИФГ. Родившие Фашизм, 
были и остаются сами – Фашистами! 
 
Чтобы продолжить Информацию про НИФГ, важно 
прочесть выдержку из Части III – Главы Шестой – 
страница 477 – книги ИСТРЕБЛЕНИЕ РЕЖИМАМИ ИЛИ ЗАПИСКИ 

МЕДИЦИНСКОГО ДОКТОРА – МАНЧАК Л.В., которая есть на сайте 

www.vsemmir.com. 
 

 
«...За пятьсот лет оккупации – колонизации огромных 
территорий земного шара – Британский престол, как 
никто другой в мире, обладал навыками сталкивания 
народов друг против друга, что приводило к гражданским 
войнам в регионах своих интересов.  
 
Народ раскалывали по частям любыми методами и 
способами, закрепляли над лояльной частью народа 
своих правителей, по сути, надзирателей за новыми 
рабами, расправлялись с бунтарями и... чужие 
территории становились собственной вотчиной, 
приносившей новые доходы в казну, и приумножали 
мощь Британского престола. Это наглядно видно из 
истории «довоевавшихся» и загнанных в угол индейских 
народов Северной Америки...  
 
С рождением учения Карла Маркса постепенно нарастала 
угроза Британской короне терять нажитое. Народ 
выходил из уготовленного ему навязывания закона: как 
и по каким правилам нужно жить под пятой самой 
могущественной колониальной империи в мире.  
 
Призрак коммунизма обещал забрать у Британского 
трона все его владения и превратить в обычное место, 

http://vsemmir.com/кафедра-разоблачений-лекционный-за-2
http://vsemmir.com/кафедра-разоблачений-лекционный-за-2
http://www.vsemmir.com/
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«куда и сам король пешком ходит». Один Сатана был 
страшнее другого. И тот, и другой умело использовали 
все известные методы для своей победы, оставляя 
народу, как обычно, роль вечного заложника и 
исполнителя в достижении целей своих хозяев.  
 
Так кому же больше всего в мире угрожал коммунизм 
Маркса и Энгельса? Конечно же, и только – Британской 
короне! Ей было-таки что терять по сравнению с 
другими. К этому времени иудеи, ничего не сделавшие 
для создания своего государства, изначально гонимые 
своими двоюродными братьями – арабами подальше от 
своих исторических мест, распространились основным 
количеством на территории Европы и западной части 
России. Способствовало такому распространению 
Христианство, рождённое на основе иудейской религии. 
Там, где есть христьяне (католики, ортодоксы, 
протестанты), там всегда есть иудеи. Одним словом, 
Христьянство – наиболее благоприятная среда для 
жизнеспособности иудеев.  
 
Так сложилось, что огромная Православная Россия, 
стоящая осторонь от западной цивилизации, которая не 
была изломана нашествием монголо-татар, медленно 
развивалась, и почти всегда оставалась одна со своими 
внутренними проблемами.  
 
Россия и стала плацдармом готовящейся мировой 
революции. Кто стоял у истоков её пропаганды и 
зародившегося красного террора – напоминать не надо. 
Благоприятная среда России, где не шли реформы так 
быстро, как в западных странах, наилучшим образом 
способствовала распространению лживой, чужеродной 
коммунистической идеологии среди народов России.  
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Многообещающие лозунги затмевали сознание не 
готовых к правильному выбору угнетаемых царским 
режимом народы России. Закрепившись в России, 
«жидо»-масонская идеология стала втягивать лживыми 
обещаниями население и других стран, в основном, 
Европы, в пучину готовящейся Мировой Революции.  
 
Опасность распространения на весь мир этой идеологии 
была угрожающе огромной. Чтобы помешать иудеям в их 
прямой угрозе Британскому престолу, Россия срочно 
была втянута в так называемую Первую Мировую войну, 
в чём без всяких сомнений постарался наибольшим 
образом только – и только – Британский престол.  
 
Российский царь, который не был русским и имевший в 
жёнах немку, будучи родственником чадам Британского 
престола, умышленно ввергнул свой народ (для царя 
России все народы, проживавшие в государстве, были 
для него единым народом, отсюда и провозглашается 
сторонниками монархизма: «За Единую и Неделимую 
Россию!») в кровопролитие, надеясь на то, что война 
успокоит народ и отвлечёт его от коммунистической 
пропаганды. Так тогда поступили все главы государств, 
втянув в войну свои народы и, в первую очередь, 
центральная страна Европы – Германия, в которой 
коммунистическая идеология чуть не превратила её в 
оплот коммунизма.  
 
Первая Мировая война была развязана с одной 
единственной целью – истребление идеологии 
коммунизма. Его же распространение в самой Англии 
грозило лишь одним – превращением Британской 
короны в ночной горшок – нужник.  
 
Первая Мировая война лишь частично сделала то, ради 
чего была развязана. Сила лживой пропаганды лучшей 
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жизни страшного Сатаны – коммунистической идеологии, 
проникающей своими щупальцами в самые глубины 
сознания людей, брала вверх. Все народы хотели 
Свободы, Равенства, Братства! Отсюда и понятно, что 
Британской короне нужно было принять неординарное 
решение, чтобы остановить свой животный страх перед 
еврейством Лениных, Троцких и прочих, целью которых 
было завоевание всего мира.  
 
В это время (история знает) уже были, недолго 
просуществовавшие, объявившие себя советскими-
социалистическими, европейские республики, 
стратегически проложившие большевикам путь к самой 
Англии, чтобы сделать и её советской-социалистической 
страной.  
 
Но не всё так гладко шло и у коммунистов, что тем 
самым дало возможность Британской короне выиграть 
время для подготовки задуманных ею планов по 
ликвидации опасной заразы – выползающего со всех 
щелей и распространяющегося повсюду коммунизма. 
Нужен был сдерживающий и уничтожающий идеологию 
коммунизма механизм. И такой механизм был придуман.  
 
Решено было сконцентрировать усилия на воздвижение 
фашизма с его махровым национализмом, и сделать его 
противовесом развивающемуся коммунизму с его 
интернационализмом. Для этого изначально была 
выбрана Италия – страна исторической родины Великой 
Римской империи, передавшая Англии много своих 
исторических уроков, с вовлечением в Процесс потом и 
других стран Европы и мира.  
 
Фашизм с его радикальным национализмом в Италии, с 
поставленным там Британской короной Бенито 
Муссолини, ещё в 1919-ом году не оправдал ожиданий 
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перепуганного семейства Британского престола, да и 
сама Италия была далека географически от России. Сама 
Англия была также от неё далека. Нужен был кто-то 
рядом, ближе к образовавшемуся тогда СССР – более 
нервный и педантичный, чьими руками можно было бы 
разгрести жар и не допустить дальнейшей 
жизнедеятельности СССР, народ которого под влиянием 
мощной промывки мозгов готовился к мировой 
оккупационной войне, и пугающий своей армией дойти 
вскоре до Британских морей.  
 
Такой страной стала Германия, территориально близко 
стоящая к СССР. Воинственный, махровый национализм 
многих немцев, проигравших сражения в ходе Первой 
Мировой войны, был как никогда лучшим выбором 
Британского престола. Из немецких националистов было 
легче и проще всего вырастить немецких фашистов и 
сделать Германию фашистской страной. Дело 
оставалось лишь за фашистским лидером, который бы, 
как баран, преданный своей «безвинной овечке», смог 
бы протаранить все преграды, чтобы ввязать СССР в 
войну и, тем самым, положить начало конца той части 
международного еврейства, которая ввязала себя в 
политику, скрывающая свои коварные планы за масками 
глашатаев лучшей доли для народов мира.  
 
Сатаниста – Ленина не стало, – сдох. Новый лидер 
сатанизма – Сталин, вырвавший власть у своего 
предшественника, устроил не хуже, чем в своё время 
Чингиз Хан, благодаря своим сподручным, очень 
похожую структуру общества страны СССР. Страна, 
руководствуясь единой тоталитарной политикой, 
немедленно истреблявшая инакомыслящих, всей мощью 
Красной Армии грозила оккупацией всего мира. Как же 
было не трепетать Британской короне?  
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Изолировавшись, сталинский режим в СССР стал 
полным ходом вести подготовку к оккупационной войне. 
На карту было поставлено всё, и кто кого – или 
Британская корона закрепится в своём существовании, 
или её осеменит коммунистическая идеология, и весь 
мир прорастёт идеями коммунизма, и тогда весь мир 
можно будет считать побеждённым.  
 
Исторической фигурой, которую Британская монархия 
вылелеяла и подготовила для нападения на СССР, стал 
известный всем Гитлер. В истории жизни этого 
исторического типа есть много белых пятен, одно из 
которых было то, что Гитлер ещё задолго до прихода к 
власти, сидел в тюрьме. Возможно, но сомнительно и 
пока недоказуемо то, что настоящий Гитлер был 
умерщвлён в тюрьме, а на смену ему подготовили 
двойника – настоящего друга Британской Монархии – её 
спецагента, который воплотил в себе всё – и 
авантюризм, и театральность, и искусство ораторства, и 
убеждения, и все необходимые качества, которыми 
сейчас должен обладать любой абитуриент театрального 
училища, чтобы пройти по конкурсу.  
 
Кроме Гитлера в его окружении находились также и 
другие завербованные Британским престолом агенты, а 
также глубоко душевно-больные националисты. 
Возьмём, к примеру, Гесса. Вокруг самого Гитлера 
постоянно находились преданные Британской короне 
советчики – её глаза и уши. Борьба против «жидо»-
масонской идеологии началась основательно.  
 
Где-то в начале «Записок» было обещано читателю, что 
мы обязательно ещё вернёмся к годам 30-ым прошлого 
века. Почти никто из историков и политиков не 
сопоставляет эти 30-ые года прошлого века, как, с одной 
стороны, – самые трудные в экономике колониальных 
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стран Британского престола, самой Британии, стран 
Северной Америки, в первую очередь, США – страны, 
занявшей историческое место, как принято сейчас 
говорить, – и крыши, и мускулов, и шестёрки у 
Британского престола и, с другой стороны, – самого 
трудного времени в экономике в истории СССР.  
 
А разгадка этих двух политико-экономических кризисов, 
случившихся в одно и то же время в странах двух 
совершенно разнополюсных и противоположных 
политических лагеря, состояла в простом: в этих 
противоположных лагерях готовились к наступательным 
войнам друг против друга.  
 
Война – категория, прежде всего, экономическая и самая 
дорогостоящая. Нет войн и нет к ним подготовки – нет и 
никаких экономических и финансовых кризисов.  
 
Когда Гитлер в Германии сделал своё дело и с помощью 
британских спецслужб довёл немецкий народ до накала 
шовинизма, когда немецкий народ был морально 
подготовлен и созрел для глобальной войны против 
евреев и коммунистов, – именно в этот момент, а не в 
какой-нибудь другой(!) – произошло изъятие денег из 
экономики Британии и её союзников, что привело ко 
временному экономическому неудобству, и за эти деньги 
народ Германии вооружили до зубов самой последней 
военной техникой.  
 
Факт – правительство Британии в то время, естественно, 
во главе с Британской монархией передало огромную 
сумму денег по тем временам, где-то около 200000000 
(двухсот миллионов) фунтов стерлингов фашистскому 
режиму Гитлера! Так кто же Главный Заказчик войны, 
которого надо было сажать на скамью подсудимых во 
время Нюрнбергского Процесса? А то, что называют 
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Большой депрессией, – на самом деле было Большой 
эйфорией по подготовке Британским престолом 
немецкого народа к незавершённой в начале века войне 
против большевизма.  
 
В СССР этот же период 30-ых годов параллельно 
называется Голодом 30-ых. В то время он не был 
направлен специально против какого-либо народа любой 
из советских республик, как считают шарлатаны от 
политики, например, в Украине, использующие 
политический термин «Голодомор» в своих целях, 
помогающие западным спецслужбам сегодня 
разъединить украинский народ и не давать ему 
развиваться, тем самым оставляя его до сих пор в 
состоянии того же «Голодомора».  
 
Изолированному почти от всех стран мира, советско-
сталинскому режиму необходимо было любой ценой 
добыть деньги на вооружение Красной Армии, чтобы 
пойти войной против всего мира. Так что никакой 
Большой депрессии, в том понимании, как её трактуют 
под дудку Британской Монархии, в помине и не было.  
 
Деньги Британского престола – Финансиста и Заказчика 
готовящейся войны шли на вооружение Гитлера против 
коммунистов и евреев не только в СССР, но и в других 
странах Европы и всего мира, против всех тех, кто 
разводил пропаганду коммунизма, и кто являлся 
носителем этой еврейской, по сути, идеологии.  
 
Чтобы узнать, «понюхать» друг друга, фашистские и 
советские лётчики, как и другие военные, ещё в 1936-ом 
столкнулись друг с другом, фактически начав войну – 
СССР – фашистская Германия на территории Испании.  
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К 22-му июня 1941-го года (и даже раньше) всё было 
готово для нападения на СССР. После очистки от 
«жидов» и коммунистов Европы, обеспечив тем самым 
себе надёжный тыл, после раздела Польши, напав с её 
территории первым на СССР, Гитлер, а по сути, – 
Британский престол руками немцев разгрёб жар и 
ликвидировал за годы Второй Мировой войны 
конкретных людей – огромную часть носителей 
коммунистической пропаганды (вспомните фразу: «Чем 
меньше коммунистов – тем меньше коммунизма»).  
 
Вторая Мировая война, ход которой хорошо известен и 
известно, чем она закончилась, сама показала ради чего 
она была затеяна. Британский престол одержал победу. 
Немцы, не подозревая ради кого они воюют, сделали 
своё дело. Думали, что ради своих интересов, а на самом 
деле – ради интересов Британского престола.  
 
Ещё одно белое пятно – это то, что в конце единой 
Мировой войны прошлого века, её Второй битвы, 
называемой Второй мировой войной, не нашли тело 
Гитлера. Британский агент Гитлер блестяще сыграл свою 
роль, и благодаря ему запланированная война 
Британского престола против СССР с его 
коммунистическим шовинизмом завоевания всего мира, 
была выиграна.  
 
С победой Британского престола во Второй Мировой 
войне мир капитализма, им же и возглавляемый, вступил 
в фазу так называемой холодной войны против всё той 
же коммунистической идеологии, глубоко застрявшей в 
СССР.  
 
Гитлер, очищая Европу от «жидов» и коммунистов перед 
нападением на СССР, не пошёл войной на Британию. Это 
факт! Косметические бомбардировки Лондона и пару 
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других городов не означали и не означают оккупации 
Англии. Завоевав Европу, Гитлер перебросил все силы 
на Восток.  
 
Хотя Британский престол и контролировал действия 
Гитлера и своих остальных агентов, находившихся в его 
окружении, сдерживать начатые военные действия в 
развязанной огромной войне было непросто – Гитлера 
бы не поняли взращённые партией нацистов 
вооружённые до зубов фашистские военные-шовинисты 
от рядовых до его наивысших чинов.  
 
Самой же Англии и её союзникам необходимо было быть 
в состоянии войны, но пока находиться в стороне от 
больших битв, приносящих всегда экономические 
убытки. Вступление в войну необходимо было только с 
целью подавления оставшихся фашистов, завершивших 
свою роль на сцене театра взаимоуничтожительной 
войны: фашистская Германия – СССР.  
 
Британская же корона в ходе войны с самого её начала 
обошлась минимальными потерями, не пострадала и 
осталась для всего мирового сообщества такой же 
жертвой войны, как и другие.  
 
Свыше шестидесяти стран были ввязаны во Вторую 
мировую войну, ход которой поменял весь мир, 
выработалось и закрепилось влияние одних над 
другими. Главное было достигнуто – «жидо»-масонский 
коммунизм перестал быть прежней угрозой.  
 
Тогда же «великими мира сего» была зачата, потом и 
додумана так называемая Декларация прав человека, а 
по сути, – она есть Декларация прав раба. Одно её 
положение чего стоит: Каждый человек (здесь её авторы 
имели в виду – раб) имеет право на жизнь. Вдумайтесь в 
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эту фразу. То есть, Декларация сообщает, что есть некий 
(кроме Бога у верующих) – тот, кто способен даровать 
или забирать жизнь у человека (раба). Но оставим эту 
туалетную бумагу, положения которой, как и законы, 
несовершенны и нарушаются и по сей день... 
 
Нужный для СССР второй фронт был открыт очень 
поздно, что лишь подтверждает заинтересованность 
Британского престола в истреблении носителей «жидо»-
масонской идеологии. Но и с фашистами, сделавшими в 
ходе войны своё дело, нужно было кончать. Только 
поэтому и был открыт второй фронт.  
 
Если бы СССР показал на войне с первых её дней явное 
превосходство, то, несомненно, карты были бы 
раскрыты, и Британия открыто бы воевала против СССР. 
Ей было известно, что добрая часть репрессированного 
населения СССР на нюх не переносила «жидо»-
масонскую идеологию, вдалбливаемую ему постоянно 
под страхом покарания, и это приносило уверенность 
Британии в скорой победе и без её участия.  
Германия с её фашизмом исполнила свою, уготовленную 
ей Британской короной миссию. Истощённый войной 
СССР, был превращён в разруху. Обе армии и идеологии 
перестали быть силой. Так закончилась Вторая Мировая 
война – вторая битва Единой Мировой войны прошлого 
века Британского престола против «жидо»-масонской 
коммунистической идеологии, грозившей завоевать весь 
мир.  
 
Многим фашистским преступникам удалось скрыться в 
протекторатах Британского престола, много ценностей в 
своё время изъятых большевиками у царской России 
были вывезены на Запад. А сам Нюрнбергский Процесс 
ещё и не начинался, и он судил лишь исполнителей, а не 
Заказчика Второй Мировой войны – Британский престол, 
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который сумел чужими руками – немецким народом и 
народом союзников фашистской Германии разгрести жар 
коммунистической угрозы, и спасти свою шкуру, свои 
владения и свою власть.  
 
Получается, что развязав войну первым, Британский 
престол вынес себе смертный приговор. Благодаря 
Британскому престолу было уничтожено столько 
безвинных евреев в Европе и в самом СССР, что и не 
счесть, сожжено заживо в крематориях, погибло на 
войне!  
 
Невинная овечка, а на самом деле – кровавый палач 
всего Человечества – Британский престол – остался на 
свободе! Долг его перед всем Человечеством не 
искупаем! Всё состояние Британского престола должно 
быть возвращено семьям и родственникам погибших на 
войне! Общемировой суд над палачом номер один 
должны начать, в первую очередь, немцы и евреи, 
которым необходимо срочно пересмотреть все свои 
отношения к Британскому престолу.  
 
Всё Человечество должно судить Британский престол, 
как самого кровавого палача XX века!..  
 
В работе автора были и другие выводы и суждения про 
ход Единой Мировой войны прошлого века, про ядерную 
месть, направленную против Японии, напавшей на США, 
и другие. Они заняли бы много места в моих «Записках». 
Поэтому здесь я их упускаю до более подходящих 
времён...».  
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Переходим к НИФГ.  
 
С оздателем, Идеологом и Координатором НИФГ был 
Лаврентий Исаакович Манчак 1892 года рождения – один 
из четырёх детей – сын зажиточного крестьянина, 
ставшего к 1905-му году в городе Бресте (тогда – Брест-
Литовске Гродненской губернии Российской империи) 
крупным торговцем. 
 
Отец Лаврентия – Исаак, помимо своего торгового дела 
(магазины по продаже сельскохозяйственной продукции, 
снабжение ею богатых домов, хлебопекарня), научил 
сына искусно играть в различные карточные игры (вист, 
преферанс, бридж, простые игры, такие как дурак и 
другие), которым научился в Бресте у своих друзей-
евреев, составлявших тогда большую часть населения 
города. 
 
Молодой Лаврентий, окочивший всего-навсего несколько 
классов церковноприходской школы, не умевший толком 
писать, в игре в карты и других вещах превзошёл самых 
опытных взрослых.  
 
Помогая отцу в его торговом деле, Лаврентий всё своё 
свободное время отдавал приобретению навыков 
карточных игр. Слава про его умение и талант 
распространились по всему Бресту, и молодого 
Лаврентия на равных приглашали в разного рода 
компании для игр «по-крупному».  
 
Игры за одним столом со старшими, их разговоры и 
суждения были образовательными уроками жизни для 
молодого Лаврентия, расширяли его кругозор, умение 
разбираться в людях. Особенно интересными были 
встречи с приезжавшими специально поиграть с 
Лаврентием богачами из других городов губернии, 



17 
 

привозившие самые различные новости. В иудейском 
окружении старших евреев Лаврентий научился говорить 
на идиш.  
 
В одном из домов брестского еврея-банкира Лаврентий 
встретил свою будущую жену – воспитательницу детей 
хозяина и помощницу смотрительницы дома. Но тогда 
два молодых человека обошлись только взаимными 
любезностями и симпатиями. Судьба соединила их 
гораздо позже. 
 
Помимо торгового дела, игры в карты приносили 
огромный доход и Лаврентию, и его отцу Исааку. Хотя 
были и поражения, как это бывает, когда садишься 
играть с более умелыми игроками, и нельзя остановить 
свой азарт.  
 
Где-то в 10-х годах ХХ века Исаак, снабдив сына очень 
крупной суммой денег (бумажными купюрами 
достоинством не ниже 500-т рублей), отправил его в США 
для открытия там более крупного – фермерского 
хозяйства. И с группой знакомых молодых людей-
весельчаков Лаврентий отправился в неизвестную ему 
страну США. 
 
Случилось так, что на корабле до США Лаврентий 
проиграл почти все деньги. Подыгрывать соперникам за 
определённое вознаграждение вызвались так 
называемые друзья Лаврентия по вояжу, с которыми он 
незамедлительно расстался сразу по прибытию в США. 
Но второй бедой было то, что Лаврентий не смог 
поменять на тогдашние доллары оставшиеся бумажные 
царские деньги. 
 
Взявшись за грязную и мелкую почасовую работу прямо 
в порту, не зная толком английского языка, отчаявшийся 
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Лаврентий кое-как накопил денег на дорогу, и по совету 
людей, с которыми свела жизнь, и с которыми Лаврентий 
мог свободно общаться на идиш, он добрался до Чикаго, 
чтобы хоть как-то отработать проигранные деньги и 
довести до конца дело, ради которого Лаврентий прибыл 
в США. В России Исаак ждал вестей от Лаврентия, 
которые он не посылал длительное время. 
 
По прибытию в Чикаго – изнуряющая и грязная работа на 
железной дороге, короткий сон и снова работа. 
Осмотревшись и поняв, что больших денег не 
заработать, Лаврентий спустя несколько месяцев, 
подучив английский, с оставшимися деньгами от 
проигрыша на корабле и с какими-то долларами в 
кармане, опять-таки, по информации, полученной от 
старших знакомых евреев, Лаврентий подался на юг 
США, где играли «по-крупному». Так Лаврентий по 
протекции от Чикагских евреев был принят в одном из 
богатых домов города Тампа штата Флорида. 
 
Жил молодой и сильный Лаврентий в Тампе очень 
короткое время. Жильё и пропитание отрабатывал, 
помогая богатому владельцу по уходу за его хозяйством 
и домом. Жизнь сразу изменилась, когда Лаврентий 
выиграл сразу большую сумму денег у гостей хозяина 
дома, где он жил. Первый выигрыш был целиком 
отправлен в банк. А дальше – всё как по маслу! 
 
Владение разговорным английским и идиш, новые 
знакомства, новые выигрыши, поездки в разные города 
юга США стали обычными и, в то же время, интересными 
за весь период пребывания Лаврентия в США. С ним – 
человеком из России, хотели играть многие – и честные 
игроки, и местные шулера. Но помня как его подставили 
псевдо-друзья на корабле, Лаврентий был осторожен, и 
почти никогда не проигрывал. 
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Только спустя два года Лаврентий сообщил письмом 
отчаявшемуся отцу – Исааку, что всё в порядке, деньги в 
долларах хранятся в банке, что фермерское дело ещё не 
открыто, хочет навсегда остаться в США, и что... он 
женится! 
 
Невестой Лаврентия стала англичанка по 
происхождению, дочь отставного военного старшего 
чина, проживавшего в Нью-Орлеане, куда много раз 
приглашали Лаврентия для карточных игр. Между 
молодыми людьми вспыхнула страсть, и они были 
обручены. Свадьба была неизбежной из-за беременности 
невесты, и должна была состояться в конце лета 1914-
года. У Лаврентия не было никакой родни в США и он 
решил привезти на свадьбу мать с отцом, его двух 
братьев и сестру, которые были оповещены о 
предстоящем торжестве.  
 
До отъезда в Россию за столом во время игры среди 
военных друзей будущего тестя Лаврентий узнал, что 
Англия, США и другие страны затеяли войну против 
России, что в России идёт подготовка к свержению царя 
бандитами, террористами и авантюристами, принявшими 
марксистскую идеологию, что Европу охватывает 
безумие, и борьба с коммунистическими идеями Маркса 
и Энгельса – это первоочередная задача Короны 
Британской Монархии. Тогда же несколькими 
патриотически настроенными военными чинами было 
предложено собрать деньги для укрепления разведки 
Англии. 
 
Тут-то Лаврентий, совершенно невоенный человек из 
Царской России, впервые понял, а также ему подсказали 
его неординарный ум и интуиция, что в окружение 
будущего свёкра входили Английские разведчики, 
напрямую связанные с Короной Британской Монархии.  



20 
 

Чтобы уважить семью будущего родственника и свою 
будущую жену, Лаврентий выдал при свидетелях около 
100000 (ста тысяч) долларов США, находившихся на 
хранении в доме у его невесты. Такой крупный вклад 
удивил всех присутствующих, и к Лаврентию стали 
относится как к «своему», а в разговорах больше не 
скрывали перед ним информацию, возможно, очень 
тайную, оценить которую Лаврентий тогда ещё не мог. 
 
Одной из тайн была та, что Корона Британской Монархии 
и ряд монархических стран Европы специально втянут 
Россию в войну для уничтожения угрожавшей всему 
Миру идеологии коммунизма. Эта информация в то 
время больше всего затронула Лаврентия, который для 
себя решил по приезду уговорить свою родню покинуть 
Россию в целях безопасности. Иммигрировать в США 
родне Лаврентия советовали также и те военные, с кем 
он вёл беседы. Они открывали перед ним не радужные 
картины войны с Россией. 
 
Вскоре, оставив пристанище, которое любезно приютило 
его, оставив свою беременную невесту и взяв с собой 
около 600000 (шестиста тысяч) долларов США в купюрах 
и золотых монетах (часть долларов США оставил 
будущему тестю и невесте для оплаты будущих подарков 
и расходов по предстоящей свадьбе), в сопровождении, 
как понимал тогда Лаврентий, военных – разведчиков, 
уезжавших в Англию и вёзших с собой собранную ими 
крупную сумму денег (сказано выше), Лаврентий с 
попутчиками на корабле добрался до Европы, а далее – 
сам и до Брест-Литовска. Тогда, чтобы не вызывать 
подозрений и плыть более безопасно, решено было на 
корабле не вступать ни с кем в приятельские отношения, 
и во время даже такого длительного круиза не садиться 
ни с кем играть в карты. 
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Ещё до приезда сына, чуя надвигавшуюся беду, Исаак 
продал к концу весны 1914-го года весь свой бизнес в 
Бресте, и со всем накопленным скарбом перебрался в 
деревню Хотиново (где-то 30-ть миль от Брест-Литовска 
по тем временам), где была в его частном владении 
земля и наскоро построенный полу-дом, уходивший 
почти целиком в землю, но имевший вокруг себя 
постройки и всё необходимое для ведения хозяйства. В 
Хотиново могла жить целая семья и ни в чём не 
нуждаться. 
 
Прибывший в Хотиново Лаврентий, рассказал родным 
обо всём, что с ним приключилось, о неизбежности 
войны, и его предстоящей свадьбе. Все стали 
собираться в дорогу так, чтобы покинуть навсегда 
Россию. 
 
Но внезапно перед самым отъездом явились, как их 
называл Исаак, царские жандармы и объявили о 
мобилизации Лаврентия в армию, что за непослушание 
он и его родители будут нести строгую ответственность, 
вплоть до заключения в тюрьму. Двое других сыновей 
Исаак успел укрыть от жандармов. В Хотиново они 
очутились гораздо позднее. 
 
А Лаврентию деваться было некуда. Везде творилась 
паника и по дорогам было много военных, которых 
Лаврентий видел воотчию, а также по слухам орудовало 
много бандитских налётчиков, которые завладевали 
имуществом убегавших из насиженных мест и селян, и 
горожан. 
 
Лаврентий не мог допустить ареста родителей и 
согласился идти служить в царскую армию. А без сына 
самим ехать в США родители отказались. В доме наспех 
было вырыто ещё глубже подполье – схрон, и туда 
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поместили всю собственность семьи Исаака, 
предназначавшуюся для отвоза в США, включая 
доллары и монеты золотом, заработанные и 
привезенные Лаврентием. 
 

Так с другими молодыми людьми на 
подводах в сопровождении 
жандармов Лаврентий попал служить 
в Брестскую Крепость. Ему выдали 
обмундирование и всё необходимое 
для службы рядовым солдатом 
царской армии. 
 
Из Брест-Литовска Лаврентию 
удалось отправить невесте письмо в 
Нью-Орлеан, в котором он кратко из-
за неумения хорошо писать по-
английски (по-русски тоже), описал 

обстоятельства мобилизации его в армию, просил 
прощения и обещал вернуться, просил заботиться о 
ребёнке, который должен был вскоре родиться. Также он 
продублировал письмо в Англию по адресу, 
оставленному одним из военных, с которым он 
познакомился в США, и с которым вместе с другими 
военными он добирался на корабле в Европу. Просил 
оповестить невесту о случившемся с ним и временной 
разлуке, если первое письмо не дойдёт до неё. 
 
Убежать из казармы было невозможно. Дисциплина, 
работы по укреплению крепости, муштра и другие 
военные дела не способствовали побегу. Да и адрес 
родителей, куда рядовой Лаврентий мог убежать, был 
известен военному начальству. 
 
Где-то в начале осени 1914-го года родная сестра 
Лаврентия, оставшаяся с родителями в Хотиново, 
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прибыла в Брестскую Крепость с человеком из Англии, 
который доставил Лаврентию письмо. Оно было 
написано английским офицером, которому Лаврентий 
написал из Бреста перед службой. Доставлено письмо 
было другом английского офицера – тоже военным – 
русским по происхождению, говорящим с акцентом на 
русском, но одетым в штатскую одежду.  
 
Офицер оказался порядочным человеком, и преодолевая 
все трудности и неудобства, доставил письмо сначала в 
Хотиново, а затем с сестрой Лаврентия снова в Брест-
Литовск, в крепость, где служил Лаврентий. 
 
Письмо было печальным и несло плохую информацию. 
Сообщалось, что невеста Лаврентия по неосторожности 
упала с лестницы, и спасти её не удалось. Убитый горем 
отец невесты продал дом и с его оставшейся семьёй 
уехал в неизвестном направлении. Так в один момент 
Лаврентий узнал о потере своей невесты, неродившемся 
ребёнке и исчезновении крупной суммы денег, 
оставленной им в США.  
 
Со своими переживаниями и горем Лаврентий остался 
служить в Брестской Крепости. Писать было некому, и 
возвращаться было некуда. Лаврентий на словах 
поблагодарил курьера за доставленное письмо, и курьер 
уехал по своим делам.   
 
А вскоре началась война. Служба в Брестской Крепости 
была недолгой. Её частично взорвали отступавшие на 
восток части царской армии. Начались грязные окопы, 
голод, неустроенность и ужас кровопролития. Со всем 
этим рос внутренний гнев против немцев, рос 
патриотизм российского солдата – Лаврентия. 
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Весной 1916-го года в одном из отступавших обозов 
Лаврентий встретил Ульяну – тогда уже сестру 
милосердия, помогавшую страданиям раненных русской 
армии, которую встречал в доме еврея-банкира в Брест-
Литовске ещё до отъезда в США. Вспыхнула любовь и 
была дана клятва в верности. Лаврентий мечтал когда-
нибудь, когда закончится война, если останутся живы, 
иметь семью и детей от Ульяны. Надеясь на лучшее и 
молясь Богу, он просил у него не разлучать с Ульяной. 
Ульяна отвечала Лаврентию взаимностью. Солдату 
нужно было служить, а сестре милосердия – выполнять 
свой долг. Немец гнал всех на восток. 
 
Так как направление отступающего обоза было известно, 
решили при любых обстоятельствах найти друг друга, 
сообщив о своём местонахождении через настоятеля 
Православного храма города Полтава, который 
отступающие части русской армии обойти стороной не 
могли. Так тогда, при расставании, решили два любящих 
человека – Лаврентий и Ульяна.  
 
Свой первый Георгиевский крест Лаврентий получил за 
доставку в расположение своей части языка. Про умение 
игры в карты и знание английского и идиш, которые 
могли пригодиться на захваченной немцами территории, 
знало военное начальство рядового Лаврентия. Поэтому 
вместе с другими, знавшими немецкий, более опытными 
и обученными военными, его отправляли на воинские 
операции по выявлению боевого состояния противника 
и захвату, по возможности, нужного языка.  
 
Переодеваясь в немецкую форму, русские разведчики на 
оккупированной территории добывали нужную им 
информацию. Обеспечивала такие операции, понятно, 
разведка армии.  
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Во время одной из вылазок, на территории теперешней 
Украины, ушли глубоко в тыл противника. Лаврентию 
досталась роль немого – кантуженного младшего 
немецкого офицера с перебинтованной головой и частью 
лица, возвращавшегося домой – в Германию. В такой 
роли, при знающих немецкий русских разведчиках, 
«немой» Лаврентий подсел к немецким офицерам – 
азартным игрокам в одном из местных кабаков.  
 
Игроки оказалась сильными. От одного из соперников 
Лаврентий услыхал специфические фразы и шутки на 
английском, которые произносил один из его 
англоговорящих попутчиков из США в Россию. Кода игра 
закончилась и все разошлись, Лаврентий решил 
отпроситься у своих товарищей-разведчиков и, 
пообещав их догнать, пошёл за интересующим его 
военным, которому он специально проигрался, чтобы 
потом зацепить его за разговор и убедиться в своих 
догадках. 
 
Шли недолго. Лаврентий заговорил с «немцем» на 
английском первым. Это не могло не удивить офицера. 
Но Лаврентий решил первым рассказать, как 
познакомился с одним из военных в Нью-Орлеане за 
карточным столом, говорящим похожими шутками в 
доме своего будущего тестя, как и сколько денег 
пожертвовал тогда на нужды английской разведки и всё 
прочее. 
 
«Немцем», довольно молодым, оказался сын того самого 
военного, о котором шла речь! Завязался раговор, в ходе 
которого Лаврентию было подтверждено всё, о чём он 
прочёл в письме, доставленным ему в Брестскую 
Крепость, о котором было сказано выше. 
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Молодой «немец», по-видимому, тоже разведчик, 
служащий в пользу Короны Британской Монархии, 
объяснил Лаврентию, что война множества стран почти 
во всём мире идёт против коммунистической идеологии, 
а не за земли, но эта война идёт не так успешно, как 
предполагалось, что везде много пропагандистов 
марксистской идеологии – и на фронтах, и среди мирного 
населения, что Британская Монархия будет воевать до 
тех пор, пока не исчезнет последний её враг, несущий 
вражескую для неё и всех других монархий идеологию 
Маркса и Энгельса. Для себя Лаврентий сделал вывод, 
что война, участником которой он стал – это не что иное, 
как Заговор Монархов против Заговора Коммунистов. 
 
Шла явная вербовка в пользу разведки Англии. Но 
Лаврентий высказал свои доводы против. Он не 
согласился, но и возвращаться в расположение части 
уже не хотел. Он вообще решил снять с себя военную 
форму и разоружиться. Его личной просьбой во время 
разговора с «немцем» было то, что он хочет увидеть 
своих родителей. Он также хотел убедиться, что его 
скарб, привезенный из США, цел. 
 
Договорились о новой встрече. Лаврентию пообещали, 
что ему дадут нужные адреса на захваченной немцами 
территории, где он смог бы остановиться и 
переночевать, что ему помогут добраться через весь 
немецкий тыл в Хотиново к родным. А Лаврентию надо 
было возвращаться через линию фронта обратно в 
часть, чтобы потом, под предлогом какой-нибудь 
болезни покинуть её и перейти линию фронта, где его 
должны были встретить с немецкой стороны и помочь 
ему, как пообещал, вербовавший его «немец». 
 
Операция по побегу, фактически – дезертирству прошла 
успешно. Притворившись чем-то отравленным (а таких 
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случаев на глазах Лаврентия было немало, и это ни у 
кого не вызывало подозрений), он перебрался в 
условленном месте через линию фронта, где его 
встретили с немецкой стороны. А дальше – не менее 
опасный путь к родителям – в Хотиново. 
 
Была зима и скрыть солдатскую форму с наградами на 
груди было просто, надев на себя овчинный тулуп. 
Останавливался по имеющимся у него адресам, где было 
возможным и не вызывало подозрений, зарабатывал 
игрой в карты, шёл к себе на Родину... 
 

В 1916-м году 
сфотографировался с 
отцом и матерью на 
память. Весь скарб был 
нетронут. Родители 
нарадоваться не могли 
возвращению сына 
живым и невредимым, 
да ещё и с царскими 
доблестными наградами 
– два Креста Георгия! 

         

Уцелевшая фотография 1916 года. 
 

Но Лаврентия не покидало чувство любви к Ульяне, 
которая должна была его ждать в Полтаве в 
условленном месте. Он не хотел терять свою вторую 
любовь, хотел семью и детей, хотел спокойствия и мира 
вокруг себя самого и внутри себя. Ведь он даже и не 
подозревал до разговора его вербовки «немцем», что его 
отношение к войне в корне изменится.  
 
Он всегда чувствовал себя мирным человеком, поэтому 
не дал себя завербовать. Его не прельщали и деньги, 
которые сулил ему «немец». А обстоятельства судьбы, в 
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которые он попал вместе с миллионами таких как и он 
сам на войне, воспринимались им как временные. 
 
Родители были ещё вполне здоровыми, 
трудоспособными, и Лаврентий решил осуществить свой 
задуманный план. Оставив свои награды, в таком же 
убранстве – тулупе, под которым была одета 
свежевыстиранная солдатская форма, он отправился 
обратно по недавно посещаемым им адресам.  
 
События разворачивались молниеносно и лишь 
подтверждали доводы, услышанные им от недавно 
вербовавшего его «немца». Везде было недовольство 
солдат с обеих воюющих сторон, и недовольство 
вообще всех солдат непонятной ни для кого войной, шла 
агитация в ряды сторонников марксистской идеологии. 
Говорили о каких-то свободах, равенстве и братстве.  
 
В общем, 24-х летнего Лавретия это уже мало 
интересовало. У него были живы родители, была 
родительская собственная земля, и среди прочего 
богатства – много денег, как царских в золотых монетах, 
так и долларов США. Ему нужно было только одно – 
встретиться с Ульяной, пожениться и иметь детей. 
 
Перейдя линию фронта, шёл до Полтавы стороной от 
боевых действий. Ни в какие социалистические союзы 
солдат и прочие, забивавшие головы непонятной 
требухой, не вступал. Но пробираться было трудно. 
Орудовали банды, грабители. Спасала обычная, без 
погон солдатская форма – возвращающегося после 
болезни солдата домой, в Полтаву. 
 
Было много радости и счастья, когда они с Ульяной 
встретились! Тут же повенчались. Возвращаться обратно 
в Хотиново или Прилуки (недалеко находящегося от 
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Хотиново села), откуда Ульяна была родом, было 
небезопасно. Лаврентий уже не воевал, занимался даже в 
то смутное время перепродажей разного товара. А потом 
родилась дочка. Девочку покрестили и назвали 
Надеждой. Символически для двух молодых 
влюблённых людей, переживших немалые страдания и 
тяготы войны, чтобы не разлучаться потом никогда! 
 
Решили до окончания войны остаться в Полтаве. 
Лаврентий открыл хлебопекарню (помог родительский 
опыт). В 1921-м году родился второй ребёнок – окрестили 
Николаем. Удалось после установления в Полтаве более-
менее мира и власти большевиков переправить письмо к 
родным в Хотиново. От родителей пришёл ответ, что 
поздравляют с рождением детей, что живут «под 
Польшей», занимаются хозяйством и не бедствуют. Такая 
переписка установилась до 1927-го года. 
 
За это время детки подросли, стали торговать с лотков 
изделиями хлебопекарни, которую называли булочной. А 
потом случилась беда, которую меньше всего ожидали. 
 
Вначале Лаврентия вызвали для службы в ЧК, но он 
наотрез отказался. А потом всю его семью арестовали. 
По месту жительства произвели обыск. В это время 
Ульяна была беременна. Обвиняли Лаврения в торговле 
оружием бандитам, желавшим свергнуть советскую 
власть в Полтаве. Правдой было то, что Лаврентий 
действительно продал несколько винтовок и пистолетов, 
оставленных ему на короткое время ещё в 1921-м году 
его знакомыми солдатами, и потом никогда не 
появившимися. Продажа оружия была случайной 
сделкой. Многие люди тогда интересовались оружием на 
базаре, где часто продавал свою продукцию Лаврентий и 
его дети. От оружия надо было избавляться по-любому, а 
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тут подвернулся заработок, мимо которого в то время не 
мог пройти Лаврентий. Чей-то донос свершил своё дело. 
 
В камере Ульяну избили, у неё случился выкидыш, 
кровотечение. Их с Лаврентием, который для отвода всех 
подозрений пообещал сотрудничать с ЧК, отпустили на 
время домой. Но оставаться в Полтаве уже было 
невозможно. Решено было добираться в Польшу, уже 
тогда Бресте-над-Бугом, а потом в родное Хотиново.  
 
Мать Лаврентия – Матрёна написала ещё до этих 
событий, что Исаак заболел, ждёт сына с семьёй, что у 
польского нотариуса было составлено на польском 
языке завещание, которое было заверено – на 
собственную землю в Хотиново, а также и всю 
Собственность, которую вместе с землёй Исаак пожелал 
разделить между всеми четырьмя детьми – сыновьями – 
Денисом, Петром, Лаврентием и дочкой Агафией. 
 
Быстро собрав все свои пожитки и деньги, Лаврентий, 
полубольная Ульяна и дети-подростки тайно на телеге 
выбрались из города. Помогали всё те же связи и, 
вначале, священник, которого ещё не убили большевики 
или не сослали в Сибирь, у которого недолго 
перекантовались, пока Ульяна стала снова на ноги. 
Добрались до границы с Польшей. Переход был 
нетрудным, так как объяснение было простым и 
понятным – беженство от большевистского режима. 
 
К приезду семьи Лаврентия Исаак уже помер. Причину 
болезни никто не устанавливал. Слёг и помер – обычное 
дело тогда. Продав свои участки собственной земли в 
Хотиново, Лаврентий, его мать Матрёна и родная сестра 
Агафия перебрались в Брест-над-Бугом. Купили землю 
на участке «Grodek 28». Не зная своих будущих 
перспектив при Польше, построили с Агафией 
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некаказистый дуплекс, разбили огороды, посадили 
каждый по саду – яблони, груши, вишни, черешни, сливы, 
даже абрикосы, посадили смородину, крыжовник, 
построили другие необходимые пристройки, вырыли 
колодец с чистой и холодной водой, выгребную яму для 
удобств во дворе. 
 
Но самой важной постройкой был схрон, ведущий под 
землёй из прихожей части дуплекса Лаврентия к сараю за 
колодцем, а затем к задней части огорода и сада, где 
Лаврентий соорудил добротную, пригодную для жизни 
землянку. Опыт отца Исаака подсказал, что такой схрон 
необходим для жизни и хранения в нём всего самого 
дорогостоящего, скрытого от посторонних глаз.  
 
Все свои деньги – вышедшие из обихода царские 
пятисотки (около двухсот тысяч), золотые монеты 
разной номинации, доллары США – 600000 (шестьсот 
тысяч), золотые монеты США и другую Собственность 
Лаврентий перенёс в свой схрон – в застенки – скрытые 
углубления, впереди которых были построены стеллажи 
для видимости хранения в схроне банок и бутылей с 
продукцией из собственного сада и огорода.   
 
Мать Матрёна жила с дочкой Агафией, дети Лаврентия 
пошли учиться. Сын Николай был устроен в ремесленно-
промышленную школу, Надежда – дочь Лаврентия, 
пошла учиться по совету знакомых евреев, 
остававшихся во время Первой Мировой войны на своих 
местах, на швею. 
 
Польский учился легко в окружении поляков, хотя иногда 
и не совсем дружески настроенных к семье Лаврентия, 
воевавшего в царской армии. Но спасали игры в карты, 
во время которых заводились нужные знакомства, и 
семью больше не беспокоили националистически 
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настроенные поляки. Их уважение вызывала и девичья 
фамилия жены Лаврентия – Сергуц – польки по отцу. 
 
Воспитывая Николая – своего сына, Лаврентий 
рассказывал ему о своих приключениях до войны, о 
жизни в США, несвершившейся первой женитьбе, о 
войне, попытке завербовать его английской разведкой, о 
своих политико-социальных суждениях, обо всём, не тая 
никакой правды, какой бы она не была. Это была самая 
высшая школа образования для молодого Николая, 
которого Лаврентий, как и его отец Исаак в своё время, 
также учил и играм в карты.  
 
С юных лет Николай развивал в себе способность писать 
рассказы на разные социальные темы, увлёкся 
историей, записывал все рассказы отца, собиравшего 
историческую библиотеку из редких книг, вёл дневник. 
Но взгляды отца на некоторые политические вопросы не 
разделял, отстаивал свои суждения, всегда имел 
собственное мнение.  
 
Споры с отцом только укрепляли Николая в его 
позициях, и Лаврентий гордился своим сыном! Дочь 
Надежда была немного старше Николая, а политика её 
вообще не интересовала. Она была девушкой 
начитанной, как и её брат Николай, но тянулась больше к 
матери с её чувственным и нежным женским характером, 
умела отлично готовить и отлично шила платья на заказ. 
 
Лаврентий, не получивший образования, отдавая весь 
свой опыт жизни детям, ради интереса, что потом 
затянуло его, стал делать обувь на заказ. Периодически 
играл в карты, но с осторожностью, устроился на работу 
разнорабочим на железнодорожный вокзал, обзавёлся 
там множеством приятелей.  
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А через знакомых машинистов иногда отправлял и 
получал письма из Бельгии, куда перебралась жить 
родственница Ульяны, а также из других стран и Англии, 
где жили его старые приятели по США. Помня про его 
огромное денежное пожертвование в США в пользу 
английской разведки, зная Лаврентия с порядочной 
стороны, лояльного к Короне Британской Монархии 
человека, они не раз предупреждали его о неминуемой 
войне с СССР, советовали иммигрировать хоть в 
Англию, хоть в США, хоть на край света! Но Лаврентию 
было не до смены насиженного места, у него на руках 
была пожилая мать, он не мог оставить свой огород... 
 
Начало Второй Мировой войны... Раздел Польши. 1939-й 
год. Брест-над-Бугом достался СССР. Землю у Лаврентия 
и сестры Агафии, жившей с мужем, носящей уже 
фамилию Шишлюк, национализировали. Снова страх за 
будущее. Спасало чувство нажитого самим и 
доставшегося от отца Исаака наследства.  
 
Но хранящаяся в схроне собственность и большие 
деньги – ни царские, ни США не были в обороте, а на 
продаже золотых монет можно было загреметь в тюрьму 
с конфискацией всего состояния. Выживали, как могли, 
на общих основаниях со всеми. Бывшие знакомые евреи 
в карты не садились играть. Каждый боялся за своё. 
 
При новом режиме СССР доносы и облавы в городе, и во 
всей округе стали обычным делом, которое раздражало 
и пугало народ. Новый политический порядок. Николаю 
пришлось вступить в комсомол, а затем он был 
направлен на учёбу в Ленинград на курсы по 
железнодорожному делу. Успешно, с хорошими и 
отличными оценками вернулся в Брест. Стал работать по 
специальности. 
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Незадолго до вторжения Гитлеровской армии в Брест 
Надежда вышла замуж за коммуниста – Арсения Бедоева, 
капитана – военного лётчика, служившего неподалёку от 
города. Родилась внучка Елизавета, и они перед войной 
уехали к Арсению в Орджоникидзе, куда был переведен 
Арсений. А Николая должны были с позором исключить 
из комсомола. Местные власти по своим каналам 
разузнали про обстоятельства прибытия семьи 
Лаврентия из Полтавы в бывшую уже Польшу.  
 
Лаврентия вызывали в органы на допрос, и он упросил 
Николая срочно уехать к сестре в Орджоникидзе. 
Помогли скрыто достать билет. А через считанное время 
началась оккупация Бреста фашистами. 
 
В первые дни Агафия и Ульяна были ранены осколками 
бомб. Ульяна оправилась кое-как, а Агафия страдала от 
боли, и осталась сгорбленной на всю жизнь. Потом все 
получили пропуски на выход в город в светлое время 
суток. Немцы заставляли работать на разных работах, за 
непослушание – расстрел.  
 
Однажды к Лаврентию постучались в окно. Это был тот 
самый «немец», сейчас одетый в форму старшего 
офицера Гестапо, который пытался завербовать его 
много лет тому назад, который изменил мировоззрение 
Лаврентия и понимание причин Первой Мировой войны.  
 
После разговора, в ходе вопросов и ответов он 
предложил Лаврентию иммигрировать в нейтральную 
Швейцарию, но Лаврентий снова отказался. Причиной 
было то, что про судьбу своих детей он ничего не знал. 
Война оборвала все связи. Да и сестра, и жена были не 
совсем физически здоровы после ранений, а Матрёна – 
мать Лаврентия сдала и больше лежала или иногда, 
кряхтя, копалась в огороде.  
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Во время долгого разговора на английском, который без 
практики Лаврентий подзабыл, но понимал всё ему 
сказанное, он был снова убеждён собеседником, что 
Британская Монархия стала основным Заказчиком и 
Финансистом настоящей, идущей во всём мире войны, 
что именно Корона Британской Монархии и её союзники – 
США и другие профинансировали и вооружили Гитлера, 
что во всём Мире идёт Вторая беспощадная война 
против коммунистов и евреев – носителей марксистской 
идеологии. 
 
Сопоставляя факты, Лаврентий уже не сомневался в том, 
что руководит фашистской Германией не сама 
официальная Германия, а Корона Британской Монархии 
и её союзники, что вся беспощадность войны против 
воюющих стран – это дело рук Короны Британской 
Монархии, стоящей во главе уничтожения не только 
военных, но и мирного населения. 
 
Всё сознание и ранее лояльное отношение Лаврентия к 
Короне Британской Монархии и упомянутым её 
союзникам, среди которых первое место занимали США, 
изменилось тогда, когда вскоре после этого разговора, 
его «гость» – вышеупомянутый английский разведчик – 
агент Короны Британской Монархии в форме офицера 
ГЕСТАПО приказал Лаврентию прибыть по указанному 
адресу в указанное место, недалеко от «Grodek 28». 
 
На глазах Лаврентия (а было это где-то в районе улицы 
теперешней Московской города Бреста), одетый в 
гестаповскую форму англичанин, пытавшийся второй 
раз завербовать его в пользу английской разведки, 
самолично, в присутствии мирных граждан и 
вооружённых немцев расстрелял из автомата около 30-
ти детей-евреев.  
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Подойдя к плачущему Лаврентию, агент Короны 
Британской Монархии, нервно держась за неостывший 
ещё автомат, процедил сквозь зубы, что так будет с 
каждым евреем и коммунистом, что все они по 
распоряжению лично Короля Великобритании, будут 
уничтожаться до последнего на земле, несущего 
марксистскую идеологию, что никогда и нигде им 
пощады не будет.  
 
Расстрел детей-евреев на глазах у Лаврентия, другие 
казни мирного населения в Бресте, творимые 
фашистами, окончательно изменили и сломали его 
бывшее отношение и к Короне Британской Монархии с её 
агентами, диктующими фашистам свою волю, а также и к 
любому военному немецкой армии, начиная с Гитлера. 
 
Будь перед Лаврентием, если бы так оказалось, лично 
Король Великобритании и Гитлер, он бы избил их 
физиономии, покалечил бы, убил бы их также, как они 
убивали ни в чём не повинных людей – евреев или не 
евреев – всё равно! 
 
Но в сложившихся обстоятельствах оккупации Бреста 
надо было выживать. Лаврентия стали приглашать на 
карточные игры в комендатуру и другие места, где он 
снова вспомнил былые навыки. Играл, иногда 
проигрывая специально, чтобы не раздражать 
соперников, которые почти не знали русского и 
польского, не знали английского, а про свой идиш 
Лавретий даже и не заикался по понятным причинам. 
Общался на ломаном немецком, выученным для игр в 
карты. Оккупационные деньги, заработанные им, шли на 
пропитание с базара и на новые игры.  
 
В подпольную борьбу против фашистов не вступал. Его 
отношение к коммунистам и их бандитской власти было 
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не менее отвратительное. Вспоминался дурацкий, 
закончившийся избиением жены и потерей ребёнка арест 
и побег из Советской Полтавы в Польшу – Брест-над-
Бугом, ставшим частью СССР. От чего бежал, туда же и 
прибежал! Коммуняки скомунячили его родную частную 
землю на «Grodek 28»!  
 
Он жил своей философией, которой учил и детей – не 
иди за сильными и не защищай слабых, не примыкай ни 
к одной из сторон, имей всегда своё, не отдавай его, но и 
чужого не бери. Своё – оно всегда своим и останется, но 
всегда помни – как постелишься, так и выспишься! 
 
Оккупация Бреста закончилась, когда Лаврентию было 
52-а года. Уходящие фашисты расстреливали всех, кто 
попадался им на глаза. В дом Лаврентия не ворвались, 
да и прятался он в схроне месте с женой, матерью и 
сестрой. 
 
Вот вернулся и Николай – сын, получивший ранение в 
первые месяцы войны на поле боя за Керчь, о котором 
ничего не было слышно. Дочь Надежда с её сыном 
Анатолием – внуком Лаврентия, умерли от тифа по 
дороге к нему. Горе, похороны... 
 
А потом – свадьба Николая! Невесткой оказалась 
студентка мединститута – Лидия Кузнецова. Как обычно – 
разговоры, расспросы...  
 
Покинувшая РСФСР, натерпевшаяся бед и от 
раскулачиваний, и от поджога дома её отца вместе с ней, 
её матерью и братом, побега и скитаний, а также 
заключения её в оккупированном Будённовске в тюрьму 
ГЕСТАПО, избиений, попытка её расстрела фашистами, а 
вслед за этим – заключение в Ставрополе в тюрьму 
НКВД на целый год, Лидия рассказала ещё один эпизод 
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из её жизни в оккупационном Будённовске – РСФСР. Этот 
эпизод не вошёл в её будущую тогда книгу, которая 
после очень частичного восстановления, была издана 
под названием ИСТРЕБЛЕНИЕ РЕЖИМАМИ ИЛИ ЗАПИСКИ 

МЕДИЦИНСКОГО ДОКТОРА – МАНЧАК Л.В. в Канаде – ищите на 

www.vsemmir.com – только под конец её жизни в 2010-м 
году. Эпизод, восстановленный по памяти, следующий. 
 
После злоcщастной вечеринки с немцами, описанной в её 
книге, Андрей Мельник – агент Короны Британской 
Монархии, пытавшийся завербовать Лидию для 
диверсионной работы в пользу Английской разведки, на 
заднем дворе комендатуры, где вынужденно работала на 
немцев молодая Лидия – лично расстрелял из пистолета 
пятерых, пойманных ГЕСТАПО коммунистов – мирных 
тогда, не военных. Это был ещё один из множества 
примеров того, как именно агенты Короны Британской 
Монархии лично расстреливали мирных граждан. 
 
Второй эпизод, не вошедший в книгу Л.В. Манчак, 
переданный ею специально для характерной – 
обвинительной книги Автору Н.Л. Манчаку – это эпизод 
про Кузнецова Василия Семёновича. Восстановленный 
по памяти рассказ такой.  
 
Кузнецов Василий Семёнович. Его судьба частично 
описана в вышеупомянутой книге. В 30-е годы ХХ века в 
РСФСР его трижды жестоко репрессировала Советская 
власть. Два раза раскулачивали и потом сжигали заживо 
его семью в доме. Чудом удалось избежать заживо 
сожжения. Затем – скитания и выживание после побега 
из родного села... 
 
С началом Второй Мировой войны не пойти воевать 
против немцев не мог – семья оставалась в заложниках. 
Так было с миллионами и миллионами граждан СССР. 

http://vsemmir.com/кафедра-разоблачений-лекционный-за-2
http://vsemmir.com/кафедра-разоблачений-лекционный-за-2
http://www.vsemmir.com/
http://vsemmir.com/wp-content/uploads/2017/05/Л.В.-МАНЧАК-КНИГА-PDF.pdf
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Этот человек с тысячами бойцов Красной Армии попал в 
окружение и плен в первые месяцы войны в Украине под 
Харьковым. Затем побег из лагеря для военнопленных и 
неудачная попытка прорваться с группой его товарищей 
к, как говорят, к «своим».  
 
Не имея никакой информации о реальном положении дел 
на фронте, воюя «вслепую», на какое-то время пришлось 
в районе Зачепилово, что в Харьковской области, 
остановиться и «залечь» в доме, давшем ему ночлег и 
приют после налётов на фашистов. Дальше – снова 
партизанско-диверсионная работа в тылу врага на 
территории теперешней Украины.  
 
В одной из операций против фашистов на его глазах 
убили товарищей, а его, избитого, поместили на этот раз 
в концлагерь Сталино – Юзовка. В концлагере прошёл 
наравне со всеми фильтрацию. А дальше – изнуряющий 
труд под дулами автоматов, нечеловеческое обращение, 
побои... Помогли выжить природная сила и закалка. 
Созрел новый план побега.  
 
Подстёгивали к побегу ежедневные расстрелы 
заключённых, иногда – группы, человек 10-ть, а то и 20-
ть. На одном из таких массовых расстрелов – 
измордованных, голых и полуживых присутствовал, 
самолично расстрелявший всех заключённых из 
автомата, офицер СД, орущий на жертв на чисто русском 
языке, к которому другие фашисты обращались на 
немецком, называя его фамилию – Рутченко Николай.  
 
Близко заключённых к офицерам не подпускали 
солдаты-охранники со сторожевыми собаками. Никто 
иной, как заключённые выполняли работы по 
складыванию трупов и засыпке их известью и землёй. В 
такое время работающие могли быть ближе к 
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получавшим удовольствие от казни фашистам. Именно в 
это время Кузнецов В.С. и услыхал фамилию палача 
Рутченко Николая, и это было его заочное личное 
знакомство с ним.   
 
Побег из концлагеря – дело практически невыполнимое. 
Самому бежать было невозможно. Подговорил к побегу 
надёжных заключённых. И вот, незадолго до побега, его 
вызвали на допрос, на котором был Рутченко Николай, 
но уже в штатском костюме, с охраной. Рутченко сам 
первым рассказал Кузнецову В.С. о его раскулачиваниях 
и сожжённом доме. Эту информацию могли знать только 
ближайшие родственники Кузнецова В.С. или его жены. 
 
Разведывательный аппарат фашистов работал точно, 
скрупулёзно и безошибочно! Как уже потом, уже после 
войны, стало известно, что дочь В.С. Кузнецова – Лидия, 
молодая девица, окончившая с Золотым Аттестатом 
школу, знавшая прекрасно немецкий язык, вынужденно 
работала в оккупированном фашистами Будённовске – 
РСФСР в комендатуре. Лидию готовили к диверсионной 
работе в пользу Английской разведки. Вербовал её 
Мельник Андрей, самолично расстреливавший мирных 
граждан. Про одну такую казнь, свершённую Мельником 
Андреем на глазах Лидии, рассказано выше.  
 
Потом Лидию после освобождения Будённовска 
арестовали органы НКВД, и она во время войны целый 
год сидела в тюрьме в Ставрополе по Законам военного 
времени. А тот ли это Андрей Мельник – известный 
всему миру украинский националист – агент Короны 
Британской Монархии, палач – информация находится в 
уголовном деле НКВД Лидии, которую Мельник Андрей 
не успел завербовать из-за освобождения Будённовска 
частями Красной Армии. 
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Это Лидия рассказала при приёме её на работу к 
фашистам про репрессии Советской власти и обо всём, 
случившимся с её семьёй. Иначе Лидию и её мать с 
младшим братом просто бы расстреляли или Лидию 
угнали бы на рабские работы в Германию. Но про 
историю кулаков – Кузнецовых из села Русское 
Тимошкино в ГЕСТАПО уже знали и без рассказа Лидии 
Кузнецовой (рассказано в её книге «ИСТРЕБЛЕНИЕ РЕЖИМАМИ 

ИЛИ ЗАПИСКИ МЕДИЦИНСКОГО ДОКТОРА» – www.vsemmir.com).  

 
Рутченко, владея информацией про репрессированного 
Советской властью Кузнецова В.С., приступил к его 
вербовке для работы не на фашистскую Германию, а... на 
Английскую Разведку. Оказывается сам палач Рутченко, 
как и палач Андрей Мельник, был Агентом Короны 
Британской Монархии! Как выяснилось, Рутченко и 
Мельник посещали много концлагерей и оккупированных 
населённых пунктов для вербовки в пользу Английской 
разведки и диверсий против СССР. 
 
В звании рядового Кузнецов В.С. не владел никакой 
военной секретной информацией. Но с его Анти-
Советской биографией, сильного, откормленного и 
обученного можно было после концлагеря отправлять 
хоть на край света, не говоря про тыл – для борьбы с 
Советской властью. Какая-то внутренняя смекалка 
подсказала Кузнецову В.С. то, что со всем надо 
соглашаться и не перечить ни в чём вербовавшему его 
Рутченко. В своё оправдание, почему служил в Красной 
Армии и с боем пробивался из окружения доказывал, что 
было жаль семью, которая неизвестно где, жива ли. 
 
Но Рутченко не знал, что на самом деле находится в 
сердце Кузнецова В.С., у которого на счету было 
множество убитых им фашистов и взорвано немало 
немецкой военной техники.  

http://vsemmir.com/кафедра-разоблачений-лекционный-за-2
http://vsemmir.com/кафедра-разоблачений-лекционный-за-2
http://vsemmir.com/кафедра-разоблачений-лекционный-за-2
http://www.vsemmir.com/
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Кузнецов В.С. не мог уже ни фашистской, ни какой-либо 
Английской власти служить после пережитого им на 
оккупированной территории во время первого плена и в 
концлагере. И уж тем более после того, как Кузнецов В.С. 
был очевидцем и свидетелем самоличных расстрелов 
палачом Рутченко заключённых концлагеря. 
 
Дав Рутченко для отвода глаз свой положительный ответ 
с обещаниями служить Короне Британской Монархии, 
вместе с несколькими другими заключёнными Кузнецова 
В.С. вскоре поместили в отдельное помещение на 
отшибе территории концлагеря, где не было сильной 
охраны, переодели в гражданскую форму, готовили к 
отправке в какую-то школу по подготовке диверсантов 
против Советской власти, адрес которой Кузнецову В.С. 
был неизвестен. 
 
Воспользовавшись случаем, Кузнецов В.С. и 
оповещённая им группа его товарищей, убив немецких 
часовых и завладев их оружием, с потерями, чудом 
сбежали из концлагеря. А дальше – снова диверсионно-
партизанская борьба против фашистов, возвращение в 
Будённовск и последующее воссоединение с Красной 
Армией. 
 
В особом отделе Красной Армии при прохождении 
проверки, как человек, отсутствовавший в её рядах 
длительное время, Кузнецов В.С. рассказал при 
допросах НКВДистам о своём плене, концлагере, 
переводчике Питере Ремпеле, который также был 
агентом Британской Монархии, который как и Рутченко, 
самолично расстреливал заключённых, побегах, 
вербовке его в пользу Короны Британской Монархии, 
фактах, свидетельствующих про самоличные казни 
заключённых Рутченко Николаем в концлагере. 
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Кузнецов В.С., как время показало, что правильно и 
сделал, многое не рассказал особому отделу про его 
возврат в Будённовск, про его дочь Лидию, работавшую 
на фашистов и другое, которое не обязательно должны 
были знать НКВДисты. Кузнецов В.С. был зачислен 
снова в ряды Красной Армии. Воевал мужественно и 
храбро, был много раз ранен, но в госпиталях не 
отлёживался, ковал быстрейшую Победу. Дошёл до 
Берлина, имеет множество Благодарностей, а также 
Военных наград – медалей и орденов. Это про Кузнецова 
В.С..  
 
А палач Рутченко Николай был Агентом Короны 
Британской Монархии, и вместе с Короной Британской 
Монархии и её Союзниками – Заказчиками и 
Финансистами Мировой войны ХХ века, должен был 
предстать перед судом, вместе с другими военными 
преступниками, материалы на которых были собраны 
НИФГ и запечатлены в книге Манчака Николая 

«Доказательства вины 
Британской монархии 
в кровавом геноциде 
против так 
называемой 
еврейской популяции 
и других народов 
мира». Вот так. 
 

Послевоенная жизнь не была лёгкой. Разруха, голод, 
болезни. Манчак Николай с женой-студенткой 
медицинского ВУЗа Лидией – автором будущей книги, 
беженкой из РСФСР после её работы на немцев, попытки 
её вербовки в пользу Английской Разведки, тюрьмы 
ГЕСТАПО, а затем тюрьмы НКВД, уехал пытать счастья 
во Львов.  

http://vsemmir.com/заказчики-и-финансисты-мировой-войны
http://vsemmir.com/заказчики-и-финансисты-мировой-войны
http://vsemmir.com/заказчики-и-финансисты-мировой-войны
http://vsemmir.com/заказчики-и-финансисты-мировой-войны
http://vsemmir.com/заказчики-и-финансисты-мировой-войны
http://vsemmir.com/заказчики-и-финансисты-мировой-войны
http://vsemmir.com/заказчики-и-финансисты-мировой-войны
http://vsemmir.com/заказчики-и-финансисты-мировой-войны
http://vsemmir.com/заказчики-и-финансисты-мировой-войны
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Все факты биографии, которые требовались для 
внесения в тщательно разработанные Советскими 
Службыми Безопасности анкеты при поступлении на 
учёбу, связанные с пребыванием Лидии на 
оккупированной территории, её заключения в тюрьму 
ГЕСТАПО – по сути концлагерь, а также все факты, 
связанные с её отцом – Кузнецовым В.С., его плене и 
концлагере, а также его пребывания на оккупированной 
территории, Лидией Манчак и её отцом Кузнецовым В.С., 
равно как и остальными членами его семьи, скрывались 
и ни в какие анкеты не вписывались. 
 
Благодаря скрытию вышеописанных данных в анкетах 
на новом месте – в Советской Украине, постоянно 
находясь под страхом быть разоблачённой, Манчак 
Лидия Васильевна смогла успешно закончить 
Медицинский ВУЗ, стать высоко-квалифицированным 
доктором, защитить Диссертацию, продвинуться по 
службе, стать ассистентом одной из кафедр ВУЗа, 
исполнять высокие должности, стать преподавателем 
для советских и иностранных студентов... 
 
Она никогда бы этого не достигла, если бы вскрылись 
жестокие тайны войны её и её отца. Но могла достигнуть 
гораздо большего, если бы вступила в Партию, которую 
ненавидела, как и фашистский Режим, которые изломали 
её Судьбу и семью её отца. Война затронула все судьбы 
всех людей в мире. Её случай и её отца и были такими. 
Другие, кто сотрудничал с фашистами, погибли, если не 
на войне, так в застенках КГБистских тюрем. А кто-то 
после раздела Мира, обрёл Мировое господство. Другие 
стали прозябать в разрухе и недостатках...  
 
Хорошие заработки приносили только игры в карты, 
навыки которых перешли к Николаю по наследству – 
Лаврентию от Исаака, а от Лаврентия – к нему, а также 
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перепродажа разного товара, которые вместе были 
запрещены законом СССР. Снова – выживание. Помогали 
доллары США Лаврентия, золотые царские и 
американские монеты, дорогие украшения, бывшие в 
собственности у Лаврентия. Про это написано в книге  
ИСТРЕБЛЕНИЕ РЕЖИМАМИ ИЛИ ЗАПИСКИ МЕДИЦИНСКОГО ДОКТОРА – 

МАНЧАК Л.В.. 

 
Правительство СССР через свои, как их называли в 
народе «брехунцы» – радиоточки, сообщало всякую 
хрень про героический труд советского народа, про роль 
великого Сталина и про всё подобное, всем хорошо 
известное. 
 
Вышесказанное важно для понимания организации 
НИФГ. В 1950-м году в небольшой компании своих 
бывших фронтовиков разных чинов, спаянных военной 
дружбой – знакомых Николая, которые посетили с ним в 
Бресте отца Лаврентия (любили покупаться в Муховце, 
половить рыбу, посидеть за чаркой в садике Лаврентия, 
перекинуться картишками) завязалась горячая беседа и 
спор о том, кто же виноват в таких тяжёлых потерях во 
время прошедшей Отечественной войны, почему Гитлер 
так свободно прогулялся по Европе, истребляя 
коммунистов и евреев, а потом так далеко зашёл вглубь 
территории СССР, кто вообще виноват в Мировой войне 

ХХ века с её 
многомиллионными 
жертвами? Все тогда 
пришли к выводу, что 
настоящий Нюрнбергский 
Процесс ещё и не 
начинался – должны быть 
наказаны Заказчики и 
Финансисты Мировой 
войны ХХ века. 

http://vsemmir.com/кафедра-разоблачений-лекционный-за-2
http://vsemmir.com/кафедра-разоблачений-лекционный-за-2
https://www.youtube.com/embed/IDmFf54ao4w?feature=oembed
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Первому, кому пришла в голову идея создания НИФГ, от 
имени которой должно было поступить Заявление в 
Нюрнберг, в уголовный суд с неопровержимыми 
доказательствами вины Короны Британской Монархии и 
её Союзников – в первую очередь – США, в Геноциде 
против Человечества, был Лаврентий Исаакович Манчак. 
 
Получив от Лаврентия все собранные им и хранившиеся 
в его схроне неопровержимые доказательства, список 
агентов Короны Британской Монархии, начинающийся с 
фамилий военных разведчиков – агентов, работающих 
на Корону Британской Монархии, с которыми жизнь 
свела Лаврентия ещё в США, список дат и мест их 
самоличного уничтожения мирных граждан – евреев и не 
евреев – коммунистов во время оккупации Бреста-над-
Бугом, записав со слов Лаврентия все эпизоды по 
данной теме и всю необходимую информацию, включая 
редкие книги, Николай сел за свою будущую книгу 
«Доказательства вины Британской монархии в кровавом 
геноциде против так называемой еврейской популяции и 
других народов мира». 
 
Рукопись будущей книги состояла из Четырёх Книг и 
включала такие Главы. 
 
Глава 1 – «Гибридизация» населения или «идущие» 
вслед за Библией»; 
 
Глава 2 – «Заговор монархов, и как Россию вовлекли в 
войну»; 
 
Глава 3 – «Две Мировые войны – одна причина и 
Большая Депрессия – часть «экономики» войны Второй 
Мировой,.. за деньги Британской монархии»; 
 



47 
 

Глава 4 – «Гитлер – шпион и агент разведки Британской 
монархии или Второй – после Муссолини»; 
 
Глава 5 – «После чистки – на Восток!»; 
 
Глава 6 – «За Родину! За Сталина! У-у-ура-а-а!»; 
 
Глава 7 – «Срыв оккупационных планов самой грязной и 
кровожадной семьи в мире – Британской монархии в 
отношении СССР или «союзнички», которые никогда ими 
не были»; 
 
Глава 8 – «Нюрнбергский Процесс – уловка для 
«идиотов», «зарубежный» приют фашистам, и где 
Гитлер?»; 
 
Глава 9 – «Хиросима и Нагасаки – Британская месть 
Японии»; 
 
Глава 10 – «Новый раздел мира, неминуемая жажда 
возмездия, «мускулы», «лёгкие» и другие «органы» 
Британской монархии сегодня». 

________________________ 
_________________________________________________________ 

 

Сеть НИФГ распространилась далеко за пределами 
СССР. География и функции НИФГ были следующие. 
 
СССР: Брест – Лаврентий Манчак – основное 
руководство и координация, сбор, приём, анализ 
информации вместе другими – военными чинами и 
работниками органов СССР, приём корреспонденции из 
населённых пунктов СССР и извне СССР про агентов 
Короны Британской Монархии – преступников, 
самолично расстреливавших мирное население – 
коммунистов, евреев и не евреев, отправка 
корреспонденции. В данной работе помощниками были 
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связные – работники железной дороги – машинисты 
внутренних поездов и следовавших за границу через 
Брест – надёжные знакомые Лаврентия по его работе на 
ЖД города Бреста.  
 
БЕЛЬГИЯ: Льеж – Надин Сергуц – сбор информации про 
агентов Короны Британской Монархии Первой и Второй 
Мировых войн, уничтожавших коммунистов и носителей 
коммунистических идей, сбор информации про участие 
Короны Британской Монархии, способствующей 
капитуляции Бельгии во Второй Мировой войне, приём и 
отправка информации.  
 
Роль Надид Сергуц состояла в том, что она должна была 
весь собранный НИФГ материал вместе с Заявлением за 
подписью всех ключевых участников НИФГ всех 
участвующих стран по обвинению Короны Британской 
Монархии в Геноциде против Человечества ХХ века 
зарегистрировать именно в Германии – городе 
Нюрнберге в любом Уголовном суде, так как сам 
Нюрбергский Процесс давно был завершён, осудивший 
лишь основных главарей – нацистских военных 
преступников Гитлеровской Германии.  
 
Мнение всех военных НИФГ в пятидесятых годах, их 
заключение о том, почему СССР не настоял на продлении 
Нюрнбергского Процесса, и не вовлёк в осуждение на 
Нюрнбергском Процессе всех тех, кто воевал и 
физически уничтожал граждан СССР и граждан других 
стран, вовлечённых в Мировую войну ХХ века – 
носителей коммунистической идеологии, было 
следующим. 
 
После первого в мире испытания ядерной бомбы в США 
летом 1945-го года, когда ещё не был начат 
Нюрнбергский Процесс, проходивший с 20-го ноября 
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1945-го по 01-е октября 1946-го года, у СССР не было пока 
такого же ядерного оружия массового уничтожения. 
Именно этот, и ни какой другой, устрашающий для СССР 
факт, вместе с объявлением Черчиллем Холодной войны 
СССР с его коммунистической идеологией (Фултонская 
речь была произнесена 05-го марта 1946-го года 
Уинстоном Черчиллем в Вестминстерском колледже в 
Фултоне, штате Миссури), а также приготовление 
Великобритании и США к нападению на СССР, остановил 
Правительство СССР от расширения Нюрнбергского 
Суда и обвинения против Человечности всех, воевавших 
на стороне фашистской Германии Главарей, в первую 
очередь, националистических военных организаций и 
всех выявленных анти-коммунистов всех 62-х стран, 
вовлечённых во Вторую Мировую войну.  
 
АНГЛИЯ: Лондон – Павел Аристов – сбор и анализ 
материалов, доказывающих вину Короны Британской 
Монархии, как основного Заказчика и Финансиста 
Мировой войны ХХ века именно против коммунистов и 
евреев – носителей Марксистской Идеологии, её прямой 
союз с Гитлером по данной теме, сбор информации и 
доказательств про лживость операции «Морской лев», 
работа с архивными документами, вербовка английских 
военных против Короны Британской Монархии для дачи 
показаний на суде. 
 
Операция «Морской лев», разработанная Гитлером и 
Короной Британской Монархии заключался в том, что, 
демонстрируя подготовку к вторжению в Англию, на 
самом деле готовиться к внезапному нападению на 
СССР. 
 
ФРАНЦИЯ: Париж – Василий Аристов – сбор 
документальных сведений про «чистку от евреев и 
коммунистов» всей Европы. 
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Василий и Павел Аристовы – одни из родственников 
автора книги Л.В. Манчак «Истребление режимами или 
Записки медицинского доктора», про которых вскользь 
сказано в книге – братья, уцелевшие дети 
белогвардейских казаков, которые были подвергнуты 
Геноциду.  

Жестоко предали и насильственно выдали Советскому 
Союзу до 60000 (шестидесяти тысяч) казаков в Лиенце и 
Юденбурге именно Корона Британской Монархии и 
Правительство США. Спасшихся от красного террора, а 
потом воевавших на стороне фашистской Германии все 
насильственно выданные, включая детей, женщин и 
стариков, Правительство СССР расстреляло, казнило 
через повешанье, отправило на смерть в ГУЛАГи и 
другие похожие советские концлагеря. 

США: Тампа, штат Флорида – Евгения Кох – сбор по 
южным районам США, где осели после второй Мировой 
войны многие военные преступники, и передача в Брест 
Лаврентию Манчаку информации про военных – агентов 
Короны Британской Монархии, проводивших самолично 
казни мирного населения в годы Войны – коммунистов, 
евреев и не евреев. 

ПОЛЬША: Варшава – Йозеф Криштальски – сбор данных 
про насильственный раздел Польши Короной 
Британской Монархии руками Гитлера для 
беспрепятственного нападения на СССР 22-го июня 1941-
го года. 

ЗАПАДНАЯ ГЕРМАНИЯ: Берлин – Генрих Шварц – сбор 
сведений, подтверждающих Заказ и Финансирование 
Короной Британской Монархии и её союзниками Мировой 
воны ХХ века – свершение ими Геноцида против 
Человечества. Приём и отправка Корреспонденции в 
Брест Лаврентию Манчаку. 
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Такие есть Краткие сведения про Первую волну 
Неправительственной Международной 
Разведывательной Организации НИФГ. Финансирование 
НИФГ осуществлялось за счёт собственных средств всех 
её участников.  

К концу 1950-го года Рукопись будущей книги Николая 
Манчака «Доказательства вины Британской монархии в 
кровавом геноциде против так называемой еврейской 
популяции и других народов мира» включала весь 
собранный материал НИФГ для подачи обвинительного 
Заявления в Уголовный Суд против Короны Британской 
Монархии и её союзников за свершённый Геноцид 
против Человечества. 

Рукопись была снабжена всеми необходимыми копиями 
фотоматериалов и Вторыми Оригиналами, показаниями 
свидетелей зверского и бесчеловечного истребления 
агентами Короны Британской Монархии мирного 
населения – коммунистов и не коммунистов, евреев и не 
евреев на территории СССР, Польши, Франции, Германии 
и других стран.  

Самым главным документом Рукописи являлся Второй 
Оригинал Общего Списка выявленных Агентов Короны 
Британской Монархии самолично истреблявших мирное 
население за весь период Мировой войны ХХ века с 
указанием их полных имён, воинских званий фашистской 
армии на момент свершения ими казней, места, 
количества жертв и времени этих казней.  

Книга должна была быть издана сразу после принятия 
Заявления от и за подписью всех основных участников 
НИФГ в Нюрнбергском Уголовном суде против Короны 
Британской Монархии и её Союзников – Заказчиков и 
Финансистов Общечеловеческой трагедии ХХ века.  
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Издание книги должно было состояться во Франции, 
Париже – на Русском, переведенной на Французский, а 
затем – на Английский, должна была быть мгновенно 
распространена по всему Миру, и этот труд обязательно 
должен был стать Общемировым Бестселлером. Книга, 
по сути, была сама по себе Обвинительным Приговором 
против Ответчиков на предполагаемом Суде. 
 
25 августа 1960-го года под видом празднования Дня 
рождения Николая Манчака в Бресте, на «Grodek 28» у 
Лаврентия Манчака состоялось Собрание одетых в 
штатское военных – членов НИФГ СССР и приехавших из 
Польши. Обсудился самый важный вопрос. 
 
Доказательной обвинительной базы против 
предполагаемых Ответчиков для Суда было 
предостаточно. Но всё Человечество находилось на пике 
и грани ядерной войны. 
 
СССР имел возможность нанести ответный удар по 
городам США. Холодная война неминуемо могла в один 
момент перерасти в ядерную катастрофу. 
 
Правительство СССР не допускало и всячески пресекало 
агрессивную часть Военного Руководства СССР первым 
нанести ядерный удар, устранялись любые попытки и на 
Международном – Дипломатическом Уровне создавать 
какие-либо Конфликты, грозящие нанести первыми 
Ядерный удар по СССР Соединёнными Штатами 
Америки, за которыми стояла Корона Британской 
Монархии. 
 
А предполагаемый Уголовный Суд по инициативе НИФГ 
и был самым Ярым Конфликтом Международного 
уровня, за которым неминуемо была бы начата Ядерная 
война.   



53 
 

После Приказа Манчака Лаврентия Исааковича о 
прекращении каких бы то ни было действий со стороны 
членов НИФГ, все сошлись в Общем Мнении – отложить 
подачу Заявления в Суд до благоприятных времён, и 
Книгу Николая Манчака «Доказательства вины 
Британской монархии в кровавом геноциде против так 
называемой еврейской популяции и других народов 
мира» с её материалами пока не издавать! Об этом 
Историческом Решении с объяснением Причин 
оповестили всех членов НИФГ всех стран, 
согласившихся с мнением Экспертов. 
 
В 1973-м году умирает Лаврентий Манчак в возрасте 81-го 
года. Были почти потеряны связи с членами НИФГ за 
границей. Приём и пересылка даже личной почты из 
СССР из-за смерти связных – друзей Лаврентия по ЖД, 
были прерваны. Первая Волна НИФГ перестала 
существовать.  
 
В разгар Холодной войны, объявленной СССР с его 
Коммунистической Идеологией в 1946-м году (Холодная 
война продолжается против «Заговора Коммунистов» во 
всех странах мира, в первую очередь, против 
теперешней России до сих пор!) любая почта, шедшая за 
границу из СССР и поступавшая в СССР, проходила 
Цензуру. КГБ не дремал! Писать друг другу члены НИФГ 
переставали. Связи внутри СССР тоже исчезали с уходом 
из жизни членов НИФГ. 
 
Прототипом Второй Волны деятельности НИФГ стала, 
начиная где-то с 1973-го года во Львове – 
местожительстве сына Николая Манчака – его 19-ти 
летним сыном Анатолием Манчаком попытка поднять 
«Боевой Дух» молодых, повзрослевших Потомков 
Первой Волны НИФГ, объединиться и завершить Дело 
своих Легендарных Предков. 
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По сохранившимся у Николая Манчака адресам по СССР 
и за его пределы были разосланы Копии Письма, 
содержание которого был прост – дать своё желание 
продолжить Дело Предков. 
 
При отправке за границу писем у Анатолия доходило до 
казусов. Он специально стал одним из фарцовщиков 
города Львова, которых курировал КГБ, и «отстёгивая 
бабки» завербованным КГБистам за удачные торговые 
сделки, тайно передавал иностранцам, на которых можно 
было положиться, например, в Кемпинге или Интуристе 
Львова, сведения за кордон. Ответы получал таким же 
образом. 
 
Но не все ответы были положительными. Время 
менялось, многие стали инертными в своих решениях 
объединиться и пойти по стопам Предков. Другие, 
наоборот, жаждали Мести за поломанную Жизнь Родных 
и автоматически – свои – в результате Геноцида ХХ века, 
и рассчитывали на последующую Прибыль. Но заново 
восстановиться в полной мере с достаточным 
количеством Информации в уже Новое – уходящее 
Послевоенное время НИФГ не удалось. 
 
Рассыпавшись по всему Миру, самые активные члены 
НИФГ продолжили задуманное их Родными – Первой 
Волной НИФГ – своими Индивидуальными Поступками и 
Действиями. В интернете, в частности, в уже наши дни 
вы найдёте тысячи работ посвящённых вопросам 
Причин Мировой войны и Финансировании Гитлеровской 
Германии. 
 
А судьба Книги Николая Манчака следующая. Напечатать 
свою Книгу-Сенсацию с огромным количеством 
доказательного материала Николаю Манчаку без 
Возбуждения Уголовного дела против Короны 
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Британской Монархии и её Союзников казалось Автору 
преждевременным поступком. И хотя Книга сулила от её 
продажи огромную прибыль, в деньгах Николай не 
нуждался, получив огромное Наследство от Лаврентия – 
своего отца.  
 
В 1992-м году перед смертью, Нотариально 
оформленным типовым Завещанием с прилагаемой 
Описью №1 своей Собственности, куда входила 
Рукопись будущей Книги со всеми своими и 
Документальными Бесценными Материалами, 
полученными по наследству от своего отца – Лаврентия 
Манчака, Николай передал Рукопись своей Книги 
«Доказательства вины Британской монархии в кровавом 
геноциде против так называемой еврейской популяции и 
других народов мира» своему сыну – Анатолию Манчаку, 
который должен был напечатать Книгу в Канаде, куда 
впоследствии он и иммигрировал. 
 
Канада – одна из вотчин Короны Британской Монархии. 
Канада по приказу Английской Королевы вошла в число 
стран, которая отказалась выдавать Военных 
Преступников, приютившая и беглых своих Агентов, и 
стала для Анатолия Манчака в его Разведывательной 
Деятельности по приумножению Новых Фактов – 
Материалов для будущей Книги целым Клондайком в 
выявлении агентов Короны Британской Монархии, 
самолично уничтожавших Мирное население в годы 
Второй Мировой войны ХХ века. 
 
«Тихий фашистский городок» Абботсфорд, провинции 
Британская Колумбия. Осень 1991-го года. Умея находить 
со многими общий язык, Анатолия Манчака, не знавшего 
вообще Английский язык, русскоговорящие бывшие 
военные преступники Гитлеровской Германии 
приглашают на тайное сборище Ку-Клукс-Клана, 
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состоявшееся в подвале одного из Менонитских 
старческих домов городка – Meno Home. 
 
Завязались какие-то знакомства особенно среди тех, кто 
мог разговаривать на русском. Анатолия приглашали на 
«фашистские посиделки». Старикам хотелось узнать, что 
и как там – в России, стране объявившей Перестройку. 
Фашистам надо было выговориться под конец жизни. 
Многим перевалило уже за 80-ят лет. Всего за считанный 
месяц Анатолием было выявлено ещё 3-и (три) Агента 
Короны Британской Монархии, носивших форму 
Гитлеровской армии, но воевавших за интересы Англии!  
 
Не скрывая своих Злодеяний, эти Преступники, носящие 
немецкие фамилии, рассказали Анатолию про места 
казни в оккупированных странах Европы, количестве 
расстрелянных ими мирных граждан, свой путь 
перехода-побега из СССР через посты Англичан после 
войны.  
 
Не скрывая своё истинное лицо Преступников, они 
показывали фотографии расстрелов, доставали из своих 
гардеробов и мерили свои фашистские формы. К 
сожалению, Анатолий не разбирался в званиях военных 
фашистской армии, но в последующем выяснилось, что 
один из троих был Оберштурмбаннфюрером СС 
(Obersturmbannfuehrer-SS) – в старшем офицерском 
звании в СС, равнозначным общевойсковому званию 
подполковника. Все хвастались своими военными 
фашистскими наградами, особенно «Железными 
крестами». 
 
Но самым наглядным были военные карты одних из 
фашистов на немецком тех городов окупированной 
Европы, указывающие места – гражданские объекты 
которых были заминированы при отступлении 
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гитлеровцев. А врывы Войны по всей Европе есть и по 
сей день! И страдают мирные граждане! 
 
Анатолий не был подготовленным Разведчиком в 
поисках военных Преступников и никогда не работал в 
пользу, например, известного в мире Центра Симона 
Визенталя. Действия Анатолия сводились к одному – 
достать побольше информации для будущей Книги, имея 
переданные по наследству от отца Авторские Права на 
Книгу, снабдив её своими документальными 
материалами, добытыми им лично, как представителя 
НИФГ Второй – Новой Волны.  
 
Вышеупомянутые карты так и не удалось заполучить 
Анатолию, но из множества мест им были отчётливо 
запечатлены в памяти – Юзовка – объект вблизи 
центрального универмага, объекты возле Курахово и Роя 
– объекты поблизости теперешнего Донецка, ещё 
несколько объектов, и Яворовский полигон – вблизи 
Львова. 
 
В 1995-м году Анатолия умышленно обвиняют в Канаде 
за преступление, которого он не совершал. Дело 
провалилось из-за фигурируемой Расписки, которую 
представил Анатолий на суде, и благодаря которой были 
сняты все обвинения против Анатолия Манчака. 
 
Спецслужбы Канады не упускали Иммигранта Анатолия 
Манчака с его «Специальными Интересами» из своего 
поля зрения. Запугивание осуществлялось по-разному – 
закидывали дом и его самого сырыми яйцами, 
устанавливали «жучки» для прослушки, прослушивали 
телефонные разговоры, два раза был наезд с 
неминуемой катастрофой для Анатолия, который тогда 
не попал в госпиталь, и страховка оплатила все 
расходы... Был произведен ещё ряд вандальных 



58 
 

действий против транспортного средства, которым 
управлял Анатолий... Полиция, вызываемая на места 
Преступлений не сделала ровным счётом ничего! 
Анатолий должен был покинуть Канаду. 
 
И вот 2-го Сентября 1999-го года Анатолия снова за 
несовершённое им Преступление уже физически 
арестовывают и сажают в тюрьму. В это же время дом, в 
котором проживал Анатолий Манчак со своей пожилой 
матерью, приехавшей на время погостить у сына перед 
отъездом в Москву, был подвергнут разбойному 
нападению и ограблению благодаря содействию 
Спецслужб Канады. 
 
В результате Погрома в Абботсфорде по приказу 
начальника местной полиции из Документов НИФГ и 
Рукописи Книги ничего не осталось. На полу валялись 
среди прочего мусора и разбитых вещей лишь обрывки 
бумаг с некоторыми адресами – Бельгии, США и 
Польши... 
 
Переписка была уничтожена, разорванные и пустые 
конверты тоже валялись по ходу вывоза ограбленной 
Собственности. 
 
Без каких либо судов Спецслужбы Канады во главе с 
Британской Монархией до сих пор полностью несут 
уголовную ответственность за сокрытие, например, 
указанных в рукописи ограбленной Книги тех 
заминированных фашистами при их отступлении из 
городов Европы объектов, сведения о которых были 
добыты Анатолием Манчаком. 
 
Книга ИСТРЕБЛЕНИЕ РЕЖИМАМИ ИЛИ ЗАПИСКИ МЕДИЦИНСКОГО 

ДОКТОРА – МАНЧАК Л.В. даёт картину ограбления. Среди 

ограбленной Собственности было изъято всё, имевшее 

http://vsemmir.com/кафедра-разоблачений-лекционный-за-2
http://vsemmir.com/кафедра-разоблачений-лекционный-за-2
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хоть кокой либо намёк на действия Анатолия Манчака в 
поиске Военных Преступников, напрямую подчинённых 
Короне Британской Монархии. Также был ограблен весь 
готовый к изданию в Канаде или вне её пределов 
Творческий Материал – носители музыкального 
авторского творчества Анатолия – мини-кассеты его 
Рэкорд Лэйбла. Спецслужбы Канады посчитали, что 
Музыкальное и Писательское Творчество Анатолия 
Манчака при Правах Человека на всякие Свободы, якобы 
существующие в Канаде, вредны для Канады и Короны 
Британской Монархии! 
 
Все материалы НИФГ Первой Волны, собранные для 
Уголовного Суда против Короны Британской Монархии 
Лаврентием Манчаком, включая вышеописанный 
Бесценный Список Военных Преступников – Агентов 
Короны Британской Монархии, все фотоматериалы и 
прочее, Рукопись Книги Николая Манчака со всеми 
материалами, доказывающими вину Короны Британской 
Монархии в Геноциде против Человечества ХХ века, 
были, благодаря Спецслужбам Канады, изъяты.  
 
Неся ответственность за мать, насильственно 
получившую в Канаде смертельную болезнь, Анатолий 
Манчак, избегая, по сути боясь расправы над ним и его 
матерью, боясь сфабрикованного нового Ареста, на 
длительное время вынужденно самоизолировался, чем 
отвлёк бдительность спецслужб Канады, отдавая всё 
своё время уходу и лечению своей матери, а также 
восстановлению ограбленного, сулившего огромную 
Прибыль своего бизнеса – Рэкорд Лэйбла. Но рэкет 
против члена Второй Волны НИФГ продолжается, о чём 
будет рассказано отдельно. 
 
Оставив Завещание сыну за подписью двух свидетелей, 
как того требовал Закон Британской Колумбии Канады, а 
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также направив Встречный Иск Королеве 
Великобритании и копию своей Книги, в которой автор 
Л.В. Манчак написала свою Предсмертную Записку, 
которую можно прочесть в её Книге ИСТРЕБЛЕНИЕ РЕЖИМАМИ 

ИЛИ ЗАПИСКИ МЕДИЦИНСКОГО ДОКТОРА – МАНЧАК Л.В., мать 

Анатолия Манчака была убита.  
 
Настоящий Рассказ про НИФГ был восстановлен по 
памяти, и в распоряжении имеется пусть и 
незначительная, но веская Информация, готовая для 
Международного суда над Короной Британской Монархии 
и её Союзников – виновников в Геноциде против 
Человечества в ХХ веке.   

По теме Разоблачения Британской Монархии и её 
союзников – Заказчиков Мировой войны XX века 
создано, как мы говорили, бесчисленное количество 
работ. Начните ознакомление хотя бы с выложенной в 
интернете работы «КРЕДИТ НА МИРОВУЮ ВОЙНУ ГИТЛЕР ВЗЯЛ У 

АМЕРИКИ»: https://www.youtube.com/watch?v=bbgmviLdYWk  

Инициатива возобновить Нюрнбергский Процесс, но уже 
над Заказчиками и Финансистами Мировой войны ХХ 
века по прежнему будоражит умы Прогрессивного 
Человечества.  
 
В головах тысяч и тысяч Высокопоставленных 
Политических Экспертов, Политиков, Политологов и так 
далее, несомненно, действия которых подпадают под 
рамки действий НИФГ Новой Волны, кипят страсти, 
доказывающие то, что таки нужен вопреки всему 
Международный Уголовный Суд, который расставит всё 
на свои места, и будет дана справедливая оценка!  
____________________________________________________ 
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